
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

REQUERIMENTO Nº 085/2018.                                                             Em, 29 de junho de 2018. 

 
REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE A SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO, SOLICITANDO O PERCENTUAL DE 

ALIMENTOS ORGÂNICOS NAS MERENDAS ESCOLARES 

DO MUNICÍPIO. 

 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 

Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente a Secretaria de Educação do 

Município de Cabo Frio, solicitando o percentual de alimentos orgânicos nas merendas escolares 

do município no ano de 2018. 

 

Sala das Sessões, 29 de junho de 2018. 

 

 

RICARDO MARTINS DA SILVA 

Vereador - Autor 

 

 

JUSTIFICATIVA: 
O presente Requerimento visa investigar como anda a alimentação dos alunos no nosso 

município. 

 
 


